

FUERA DE JUEGO

El Real Zaragoza, el último en sumarse a la moda de los eSports

El club de LaLiga Smartbank ha fichado al *youtuber* español DjMariio para llevar al equipo en el modo carrera del *Fifa20* después de que este dejara al Manchester City.

Palco23
5 dic 2019 - 09:00



El Real Zaragoza también se adentra en los eSports. El club ha fichado al *youtuber* DjMariio para debutar en los deportes electrónicos. El jugador, que hasta ahora militaba en el Manchester City, creará contenido del club en el modo carrera del *Fifa20*.

DjMariio cuenta con más de cinco millones de suscriptores. La competición en el modo carrera ha acumulado varios vídeos en la plataforma de YouTube y una constante interacción con los aficionados del Real Zaragoza y los eSports.

El Zaragoza prevé beneficio récord de 6,9 millones de euros por los traspasos, pero ya tienen previsto que la cifra del negocio caiga un 2,6% en la temporada 2019-2020. Los eSports han multiplicado su volumen de negocio entre el 2015 y 2019, para este año prevén alcanzar 1.079 millones de dólares (978 millones de euros).